

HUMAS

Jelang Lebaran, Hasnah Syam Silaturahmi dengan Relawan Satgas dan PMI Barru

Warta.co.id - BARRU.HUMAS.CO.ID

Apr 27, 2022 - 10:15



BARRU- Setelah Media dan LSM, Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., didampingi Bupati Barru bersilaturahmi dengan relawan Satuan Tugas (Satgas) penanganan Covid 19 dan Relawan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Barru.

Acara tersebut berlangsung di Rujab Bupati Barru, Jalan Sultan Hasanuddin, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Kabupate Barru, Selasa (25/04/2022).



Bupati Barru yang tak lain adalah Ketua Satgas Penangan Covid 19 dan ketua PMI Cabang Barru menyampaikan bahwa pada bulan Ramadhan hendaknya memperbanyak silaturahmi dan melaksanakan amalan-amalannya.

Dirinya mengapresiasi Satgas Covid 19 maupun relawan PMI Barru yang telah berperan serta dalam penanganan pandemi dan menjalankan misi kemanusiaan.

“Semoga tugas yang dijalankan mendapat berkah dan bernilai ibadah dari Allah SWT,” ujarnya.

Bupati dua periode ini pun membahas tentang kondisi covid 19 di barru yang kini sudah Zona Hijau namun bukan berarti C-19 hilang, karena keterlibatan semua pihak, termasuk peran Satgas dan PMI Barru .

Dirinya menambahkan Barru Telah mencapai 90 persen lebih vaksin pertama, namun Vaksin kedua baru mencapai 60 persen bahkan berharap Satgas jangan pernah berhenti mengedukasi masyarakat dalam hal protokol kesehatan dan terus mengawal vaksinasi.

Sementara Anggota DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam menuturkan ini bagian dari silaturahmi saya selaku anggota DPR RI kepada teman-teman Relawan dan PMI Barru.



“Saya mengapresiasi tugas teman-teman yang ikhlas bekerja selama Pandemi dan kerjasama komponen masyarakat termasuk Satgas dan PMI turut didalamnya,” kata Legislator Partai Nasdem ini.

Menurut Hasnah Syam, tugas yang dilakukan Satgas dan PMI termasuk sangat mulia. Ia mengucapkan terima kasih karena telah bekerja ikhlas membantu pemerintah dalam penanganan pandemi dan penyedia stok darah.

(Red/Diman)